

Cydsa, Autlán y Gruma con mejores rendimientos



De acuerdo al Índice Regio que reporta banco Monex, éste avanzó en forma moderada en los primeros siete meses del año un 0.33%. Foto: Archivo

cotizaciones de 2.95%. ?

El Índice Regio registró avance moderado de 0.33%

Por: Lourdes González

El Horizonte - Las empresas regiomontanas con mejores rendimientos en los primeros siete meses del año fueron Cydsa, Autlán y Gruma, de acuerdo al Índice Regio que reporta banco Monex.

Las compañías más afectadas en ese período de referencia fueron Grupo Famsa, Value Grupo Financiero y Alpek.

El índice Regio avanzó en forma moderada en los primeros siete meses del año un 0.33%, respecto al índice de precios y